**SÁBADO 26** OCTUBRE 2013

La Habana Año 55 de la Revolución

EDICIÓN ÚNICA CIERRE: 11:50 P.M.

AÑO 49 No. 256 20 ctvs





El ingreso más importante que puede tener nuestro país es el ahorro

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA

MACHADO VENTURA EN CENTRALES DE GRANMA

## Solo la producción eficiente garantizará más desarrollo e ingresos



El Segundo Secretario del Partido conversa con trabajadores del Central Roberto Ramírez Delgado, de Niquero. FOTO DEL AUTOR

#### Dilbert Reyes Rodríguez

Producir más azúcar y con mayor eficiencia es el único modo de compensar las inversiones y multiplicar las ganancias de los trabajadores del sector, dijo el Segundo Secretario del Comité Central del Partido, José Ramón Machado Ventura, al recorrer este viernes los centrales de la oriental provincia de Granma.

Al constatar la marcha de las reparaciones en los cinco ingenios del territorio, el también Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros observó que en correspondencia con la entrada de los suministros planificados, más rápida que años anteriores, debe ser mucho mejor la calidad en las labores de alistamiento fabril.

"Es necesario que las acciones logísticas se reflejen de una vez en las producciones físicas y el rendimiento industrial, que acabemos para siempre con el cliché de planificar un 70 % de la capacidad de molida si se ha invertido tanto y hay condiciones para más", valoró.

Calificó de muy corto el periodo de zafra previsto para los centrales de Granma —la

mayoría por debajo de los cien días—, y argumentó que "solo la extensión del tiempo de molienda y el incremento posible del rendimiento industrial, permitirían duplicar los ingresos de los trabajadores del ramo".

Machado Ventura definió la falta de caña como el problema más sensible del sector en la provincia, muy por debajo de las capacidades industriales instaladas, y causa primaria de la brevedad de las zafras, de los sucesivos incumplimientos, y de las consecuentes lesiones a la economía nacional y al bolsillo obrero.

"Sembrar más caña y elevar los rendimientos agrícolas de la existente, debe convertirse en una obsesión para los granmenses. Ese es el mayor reto, sembrar mucho más que cualquier plan posible", afirmó.

Durante el periplo, Machado intercambió con obreros industriales y estuvo acompañado por Santiago Pérez Castellanos, jefe del Departamento Agroalimentario del Comité Central del Partido; Sonia Pérez Mojena, máxima autoridad política en Granma, Francisco Escribano Cruz, vicepresidente del Gobierno en la provincia, y Orlando García, presidente de AZCUBA.



FOTO: JORGE LUIS GONZÁLEZ

# Recibe Díaz-Canel a Viceprimer Ministro de San Cristóbal y Nieves

El Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Diaz-Canel Bermúdez, recibió en la tarde de este viernes al Honorable Dr. Earl Asim Martin, viceprimer ministro y ministro de Obras Públicas, Energía y Servicios Públicos de la Federación de San Cristóbal y Nieves, quien realiza una visita oficial a nuestro país.

Ambos dirigentes pasaron revista al buen estado de las relaciones bilaterales. Asimismo, intercambiaron sobre otros temas de la agenda regional e internacional. El Dr. Earl Asim Martin expresó satisfacción por su visita, que es reflejo de los tradicionales vínculos de amistad y cooperación entre las dos naciones caribeñas y de su continuo fortalecimiento.

Acompañaron al distinguido visitante el Honorable Sr. Patrice Nisbett, ministro de Relaciones Exteriores, Justicia y Asuntos Legales, Seguridad Nacional y Trabajo.

Por la parte cubana estuvo presente el Ministro de Relaciones Exteriores Bruno Rodríguez Parrilla.

### Naciones Unidas resalta programa cubano de control de la tuberculosis

Iris de Armas Padrino

Carlos Cortés, asesor técnico principal del Proyecto Fondo Mundial del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) en Cuba, ponderó el programa que se aplica en el archipiélago para el control de la tuberculosis (TB).

El funcionario significó que la nación antillana por más de 50 años ha mantenido una vigilancia sostenida de esa enfermedad y tiene uno de los índices más bajos de prevalencia e incidencia en el hemisferio occidental.

Resaltó Cortés que ello ha sido posible gracias al sistema nacional de salud que

incluye el tratamiento de calidad y seguimiento epidemiológico desde la atención primaria.

En Cuba no constituye un problema de salud porque la población afectada por esa dolencia es mínima; sin embargo, de conjunto con el Ministerio de Salud Pública el PNUD trabaja para que esas personas reciban el mejor tratamiento posible, aseveró

El funcionario disertó acerca del tema en el XX Congreso Latinoamericano de Farmacología y Terapéutica, que concluyó en el Palacio de Convenciones de La Habana, con la participación de 800 delegados de unas 40 naciones. (AIN)



#### Esta Tarde, Mesas Redondas de TeleSur

La Mesa Redonda transmitirá hoy, a las 7:00 p.m., por el Canal Educativo 2, sus emisiones internacionales para TeleSur **Afganistán, 12 años después** y **EE.UU.**: **Batallas bipartidistas**.